

Piden al Reino Unido poner fin a juicio de extradición contra Assange



Londres, 17 ago (RHC) Cerca de 170 abogados, jueces y expertos en derecho pidieron al gobierno del Reino Unido poner fin al proceso de extradición a Estados Unidos del fundador de Wikileaks, Julian Assange, y dejarlo en libertad.

Lo exhortamos a actuar acorde con el derecho nacional e internacional, los derechos humanos y la ley, y poner fin al actual juicio de extradición del señor Assange, y concederle la libertad que le deben desde hace tiempo, afirmó la organización internacional Lawyers for Assange (Abogados por Assange) en una carta enviada a las autoridades británicas.

De acuerdo con el grupo, la entrega del periodista australiano, quien permanece encerrado en una cárcel de máxima seguridad del Reino Unido desde su arresto en la embajada de Ecuador en Londres en abril de 2019, sería ilegal, porque el tratado firmado por Londres y Washington prohíbe la extradición por motivos políticos.

Advierte además que de ser extraditado a Estados Unidos, Assange podría ser víctima de torturas o de un tratamiento inhumano y degradante en ese país.

El Departamento norteamericano de Justicia quiere enjuiciar al fundador de Wikileaks por la publicación de cientos de miles de archivos secretos que pusieron al descubierto crímenes de guerra cometidos por las tropas estadounidenses en Iraq y Afganistán, e información clasificada enviada por sus diplomáticos desde decenas de países.

Los 18 cargos criminales presentados por Washington incluyen desde conspiración para obtener y difundir información sobre la defensa nacional norteamericana, hasta piratería informática, y conllevan una sentencia total de 175 años de cárcel.

El juicio de extradición, que comenzó en febrero pasado debe reanudarse el 7 de septiembre próximo en un tribunal londinense, tras casi siete meses de suspensión debido a la pandemia de Covid-19.

La semana pasada, la fiscalía estadounidense informó oficialmente a la jueza británica a cargo del caso que ampliará los cargos criminales, por lo que no se descarta que la defensa solicite un nuevo aplazamiento.

En la carta dirigida al primer ministro Boris Johnson, y los ministros del Interior, Justicia y Relaciones Exteriores, Lawyers for Assange advirtió también al gobierno que la extradición del periodista y editor australiano de 49 años de edad pondría en entredicho la libertad de prensa en el Reino Unido.

El grupo de letrados internacionales también considera que el fundador de Wikileaks debe ser puesto en libertad de inmediato, tras haber cumplido la sentencia 'desproporcionada e irregular' a 50 semanas de cárcel que le impuso la justicia británica por violar una fianza concedida antes de asilarse en la embajada ecuatoriana en 2012. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231834-piden-al-reino-unido-poner-fin-a-juicio-de-extradicion-contra-assange>



Radio Habana Cuba